
ATA DA 27° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos trinta e um dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete h ras e quinze minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situ da na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Eva gelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec etário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrad e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais vere dores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos

de Jesus, Jo efa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo

aprovada po unanimidade. No expediente do dia consta indicação N"14/2021

da vereador Mafilza. No pequeno expediente o senhor presidente passou a

palavra para vereador José Ribeiro que saudou a todos, e falou sobre alguns

áudios que uviu, e disse que esses áudios estavam se referindo a dois

parlamentare dessa casa, e explicou, e comentou sobre um fato que aconteceu

enquanto ele estava no setor da marcação de exames aqui do município com

uma senhor , onde outra pessoa questionou a falta de um profissional

ginecologista ara atender no municipio, e explicou. O vereador José Raimundo

saudou a tod s, e falou sobre as cobranças que continuam sobre as estradas

dos povoado e sobre a falta de iluminação pública, e citou uma assalto que

aconteceu, e pediu providências sobre esses assuntos, e falou sobre esses

áudios o qu I o vereador José Ribeiro se referiu, e explicou. No grande

expediente o ereador Lucas falou sobre o conjunto na entrada da cidade, e

pediu ao secr tário de obras e ao prefeito que vejam aquela situação, e explicou,

e falou sobre salário atrasado de dezembro de 2020, e falou sobre o caso dos

descontos qu novamente aconteceram no pagamento das férias, e falou sobre

a iluminação pública, e pediu providências urgentes, e explicou que é

descontado u valor na conta de energia, que é a taxa de iluminação pública, e
o povo está so rendo com a falta dela, e comentou sobre o estado das estradas,

e citou alguns ovoados como referência, e citou um caso que aconteceu e que



ele e o vere dor Ribeiro foram fiscalizar, com a máquina PatroL, e explicou que

na verdade oi uma denúncia feita, mais que eles souberam que aquele terreno

da denúncia era para ser construída uma empresa de energia solar, e que como

iria benefici r com certeza o município, eles entenderam, mais pediu que se

pudesse dist ibuir melhor esses dias com essa máquina seria melhor, porque as

estradas est o muito ruins, e disse não ser contra esse fato, apenas achou

curioso o fat de também a patrol ter saído muito rápido do terreno após vê-los,

e já que não tinha nada de errado, não teria motivos para esse acontecido. O

vereador Jos' Aécio pediu a parte e disse que os vereadores da base aliada do

prefeito tam ém cobram a ele no sentido das estradas e sobre a iluminação

pública, e fal u que já conversou com ele sobre a patrol, mais disse que ela está

quebrada, e alou que algumas empresas que estão querendo se instalar no

município e c tou um provável lock down no município. O vereador Lucas disse

que é a favor e novas empresas, principalmente por significar desenvolvimento

e novos emp gos para o município, mais pediu que o prefeito e o secretário de

obras divida esse tempo melhor da máquina patrol com a estradas dos

povoados, e xplicou. A vereadora Maria da Conceição pediu a parte e falou

sobre essa e presa de energia solar, e ia explicando um fato quando o vereador

Lucas disse ue essa empresa a qual ele se referiu não é a mesma a qual a

vereadora es ' falando, e a vereadora pediu desculpas e continuou falando

sobre o estad das estradas e disse que recebeu uma reclamação enquanto

fazia caminha a pelo povoado São Raimundo, e citou que a câmara teve grande

renovação e e plicou. A vereadora Josefa Garcia pediu a parte e falou que todos

os vereadores são a favor do povo, e falou sobre a ilumínação pública, e disse

que a casa d eria fazer algo diferente de ficar aqui toda sessão cobrando as

mesmas cois s, e sugeriu fazer um oficio para a Energisa para ver outras

possibilidades, e citou que a situação está difícil, e falou sobre um fato que

aconteceu co o prefeito e que ela não gostou e disse que sempre que precisar

ela vai até a refeitura, e ressaltou que a prefeitura é do povo, e explicou, e

lembrou do se requerimento solicitando a presença da secretária de assistência

social aqui na sa. O presidente ressaltou que sobre esse assunto da presença

da secretária, le está aguardando passar o prazo, para colocar no ministério

público. A vere dora Mafilza pediu a parte e disse que todos estão intensificando

esse mesmo p dido, e disse que teve reposta do secretário de obras sobre a



iluminação ública, e disse que o mesmo a informou que eles estão fazendo

conforme s u cronograma, e que eles estão. lá na parte daquela região do

povoado Ab boras. O vereador José Raimundo pediu a parte e falou sobre essa

empresa a ual o vereador Lucas se referiu, e disse que a questão de

documenta o se iniciou na outra gestão, e que é uma empresa muito boa para

a cidade e q e vai trazer benefícios, e disse ficar feliz pois é geração de renda

para o munic pio. O vereador Lucas encerrou suas palavras pedindo que algum

vereador da ase aliada do prefeito converse com ele sobre esse acontecido

com a verea ra Josefa Garcia, e sobre a questão das estradas e da iluminação

pública. O ve eador José Ribeiro citou os valores de entrada nesse mês de maio,

e explicou, e falou sobre a preocupação de alguns comerciantes com esse

possivellock awn nos próximos finais de semana, e falou sobre a cobrança de

um profission I ginecologista para o município, e citou sobre sua indicação para

o povoado Mo ndas, e que até agora não foi atendida, e que a comunidade está

cobrando a el ,e explicou, e citou a renovação da câmara em 70%, e falou sobre

um buraco na frente da casa de uma mulher no povoado Tabua, e explicou, e

falou sobre u fato que acorreu quando lhe perguntaram sobre essas indicações

e requeriment s que são feitos aqui na casa, e ressaltou sobre essa obra da

quadra de es ortes da avenida, onde ele acreditava que o prefeito não iria

conseguir entr gar no seu prazo. A vereadora Mafilza pediu a parte e ressaltou

que independ temente de estar ou não iluminado ou pronta, é obrigação do

prefeito e do s cretário de obras averiguar, fiscalizar e executar, e afirmou que

essa ação est sendo sim realizada naquela região. O presidente citou sobre

uma indicação ue iria fazer sobre um quebra mola, mais que já desistiu, pois a

estrada está es uracada o suficiente. A vereadora Josefa Garcia pediu a parte

e disse que co corda com a fala do vereador Ribeiro, quando ele fala sobre

essas indicaçõ e ou requerimentos, no sentido que é melhor não faze-los mais.

O vereador Ma elo pediu a parte e falou sobre a máquina patrol e disse que é

a favor e apoia qualquer ação que traga renda para a cidade, mais dísse que

seria bom se e sa máquina passasse nas estradas também, porque o estado

das estradas es . crítica, e falou sobre o trator para os pequenos agricultores, e

falou sobre a ilu inação pública, e disse do aumento dos roubos principalmente

de celulares, e alou sobre o salário atrasado e relatou sobre um acontecido

numa escola aq i do município, sobre uma arrecadação entre os funcionários, e



falou sobre volta as aulas, e falou sobre a questão de fiscalizar. A vereadora

Maria da onceição pediu a parte e falou sobre as indicações e ou

requeriment s, e falou sobre a feira livre do povoado Água Fria, e falou sobre a

importância de ter um profissional ginecologista, e pediu ao prefeito que tome

providência com relação a essa situação, e citou uma ação realizada na gestão

passada pa cem mulheres lá na UBS do povoado Água Fria. O vereador José

Aécio pediu a parte e disse que alguns requerimentos e indicações já foram

executadas, e que por alguns motivos a gestão está tendo dificuldades de

executar out os, e falou sobre o trator, e informou que daqui mais uns dias, estará

pronto um p jeto que virá aqui para essa casa para ser votado e que beneficiará

os pequeno e médios agricultores, e citou algumas ações já realizadas pela

gestão. O v reador José Ribeiro encerrou suas palavras dizendo do estado de

calamidade ue se encontram as estradas do município, e explicou sobre as

estradas do ovoado Tabua. O vereador José Aécio disse que a máquina estava

quebrada, e xplicou sobre seu estado. Na ordem do dia o senhor presidente

colocou em iscussão a indicaçãoW11/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual

pediu para q e todos votassem pois seria uma bela e merecida homenagem a

esse grande desportista. E em seguida o senhor presidente submeteu em

votação a in icação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente

colocou em d scussão o requerimento W03/2021 do vereador José Aécio, o qual

pediu para q e todos votassem pela necessidade de mais empresas, e mais

empregos p ra a população salgadense. E em seguida o senhor presidente

submeteu e votação o requerimento, o qual foi aprovado por unanimidade. O

senhor presi ente colocou em discussão a indicação W12/2021 da vereadora

Mafilza, a q ai pediu para que todos votassem pois foi um pedido daquela

comunidade dos desportistas. E em seguida o senhor presidente submeteu em

votação a ind cação, a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente

colocou em di cussão a indicação W11/2021 da vereadora Maria da Conceição,

a qual pediu ara que todos votassem pela necessidade daquela comunidade e

região. E em eguida o senhor presidente submeteu em votação a indicação, a

qual foi aprov da por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão

a indicação N 13/2021 do vereador José Raimundo, o'qual pediu para que todos

votassem poi seria muito bom para a cidade e ajudaria quem mais precisa. E

em seguida o senhor presidente submeteu em votação a indicação, a qual foi



aprovada or unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a

indicação °16/2021 do vereador Amaral, o qual pediu para que todos votassem

pois essa comunidade necessita desse serviço. E em seguida o senhor

presidente submeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimida e. Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente S ssão, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 31

de Maio de 2021.

Civaldo Ev
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